

あけましておめでとうございます

令和8年1月13日 4階病棟 新人看護師

あけましておめでとうございます！

4階病棟新人看護師です。

本格的な冬が始まり、寒い日が続いてきましたね。皆様はいかがお過ごしでしょうか。

12月はインフルエンザが流行ったり、大きな地震が起きたりするなどいろいろありましたね。

むつ総合病院は、地震の影響で7階のスプリンクラーが壊れ、6階の天井に穴が空いてしまい、他の階にまで被害が及びました。幸い人的被害はありませんでしたが一時的に5階、6階、7階が閉鎖になりました。

地震の翌日は退院・転院作業や他の階の患者さんの移動などでめまぐるしく時間が過ぎていきました。閉鎖期間は閉鎖している階の看護師さんたちが手伝いに来てくれていたのですが、各階によって業務のやり方に違いがあるなと感じ勉強になりました。

現在は5階、6階、7階は復旧して患者さんもそれぞれの階に戻っています。しかし、また大きな地震が来た場合今回よりもさらに被害が大きくなりそうで怖いです。一刻も早く新しい病棟の建設が始まっているなと常々思っています。

イレギュラーなことも多く忙しくて大変でしたがとても勉強になる期間でした！



こちらは入職してすぐの写真です。この頃に比べたら少しは成長できたと思います。

今年も様々なことを学んで体調に気をつけながら頑張ります！